



10-Jähriges Jubiläum

**Podiumsdiskussion:  
Wie gut kann die Uni Ärzte  
auf eine Niederlassung  
vorbereiten?**

- ❖ Dr. Markus Beier, Landesvorsitzender des Bayerischen Hausärzteverbandes
- ❖ Prof. Dr. Martin Fischer, Studiendekan der Medizinischen Fakultät der LMU München
- ❖ Prof. Dr. Wolfgang Locher, Vorsitzender des Landesverbandes Bayerns des Hartmannbundes
- ❖ Bernhard Seidenath, MdL, Vorsitzender des Ausschusses für Gesundheit und Pflege im Bayerischen Landtag
- ❖ Dr. Bernhard Weigl, Regionaler Vorstandsbeauftragter der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns

Mit freundlicher  
Unterstützung von



[www.arzt-und-unternehmer.de](http://www.arzt-und-unternehmer.de)

**Öffentliche Abschlusspräsentation mit Podiumsdiskussion**  
**Mittwoch, 06.02.2019, 18.30 Uhr**

Institut für Ethik, Geschichte und Theorie der Medizin, Lessingstr. 2, 80336 München, SR I (EG)